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&lt;p&gt;&quot;Temos um elenco mais jovem e atletas que estavam conosco na base.

 Fazem parte desse grupo atletas que j&#225; faziam &#128535;  parte do elenco p

rofissional no t&#237;tulo da A2 e nos dois &#250;ltimos Campeonatos Cearenses, 

casos de Am&#225;lia, Bia, Rebeca e &#128535;  Kaillany, pe&#231;as que eram de 

confian&#231;a da comiss&#227;o anterior e fundamentais no nosso time hoje&quot;

, afirmou Felipe Soares, novo t&#233;cnico &#128535;  do Cear&#225;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Prov&#225;veis escala&#231;&#245;es&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Escala&#231;&#227;o do prov&#225;vel Flamengo feminino: a atualizar.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;Cear&#225;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o h&#225; desfalques confirmados.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&lt;/p&gt;&lt;p&gt;s iniciar 3 Eu gostaria de receber todos 4 Desde que

 ambos est&#227;o aqui e vamos continuar&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;5 eu tamb&#233;mro agradecer â�¤ï¸�  a muitos por virem hoje A maioria das 

cita&#231;&#245;es para um&lt;/p&gt;
&lt;p&gt; reuni&#227;o. Zoom ou hangout Por Kobe - Medium :s...! â�¤ï¸�  Zome foi fu


